
AIAN Riflessione su alcuni punti organizzativi e Progetto di 
collaborazione con il DAC 
  
 1 feb 2024, 11:09 

 

Cari tutti buongiorno, 
nell'ultimo periodo abbiamo avuto un significativo scambio di corrispondenza, a proposito 
del quale mi tocca fare una sintesi. 
 
Preliminarmente, a proposito della mia nota del 26 Gennaio desidero ringraziare tutti quelli 
che mi hanno risposto sia con un messaggio aperto a tutto il Consiglio, sia quelli che mi 
hanno risposto in privato. I vostri messaggi mi hanno confermato che, nonostante le 
difficoltà, la strada che abbiamo intrapresa è quella giusta.  
Ho ricevuto una iniezione di motivazione che mi farà pedalare ancora di più. 
 
A proposito della nota di Angelo del 28 Gennaio, devo dire che il riscontro è stato chiaro e 
netto. Il Consiglio eletto si è espresso all'unanimità sulle posizioni di Angelo, il Consiglio 
"allargato" si è espresso a larghissima maggioranza. L'Associazione deve prendere atto di 
questa volontà e nel futuro operare alla luce di queste indicazioni. 
Sono confidente che l'attaccamento per l'Associazione non farà nascere nuove polemiche, 
e riprenderemo a parlare solo di cose costruttive e non di contrapposizioni. 
 
Fatto questo chiarimento interno, condivido che dobbiamo guardare avanti, ponendoci 
nuovi obiettivi. 
Alcuni punti li ho già accennati, e per prima cosa, desidero riferirmi ai contatti con il DAC. 
La bozza di documento che ho presentato, al momento, non ha avuto alcun commento o 
richiesta di integrazione, io penso che qualcosa si debba aggiungere, abbiamo ancora 
qualche giorno. La bozza l'ho inviata anche a Genny di Capua anticipando che sarebbe 
stata integrata, ed aspetto una sua richiesta di riunione per conoscere le loro osservazioni 
(evidentemente dobbiamo aspettarci delle richieste di integrazione anche da parte del 
DAC). 
 
Ciò che dobbiamo fare immediatamente, però, è misurare le nostre forze, cioè che 
disponibilità ciascuno di noi attribuisce alla realizzazione del Progetto. 
Allo scopo, vi invito a partecipare ad un incontro informale , via Meet, per Venerdì 9 
Febbraio alle 18:30, al fine di conoscere da ciascuno di voi la personale disponibilità, e nel 
caso affermativo, su quali temi. Saremo noi, tutti insieme, a decidere se rendere l'impegno 
significativo o "light", ognuno dovrà esprimersi ed essere successivamente 
conseguenziale. 
Niente di grave se alla fine constateremo che l'impegno che possiamo assumere è 
minimo, però dovremo essere chiari con il DAC, ciò al fine di evitare brutte figure. 
In questi giorni trasmetterò l'invito a partecipare a tutto il Consiglio "allargato", 
successivamente potremo estendere l'invito anche ad altri soci o simpatizzanti, ma, al fine 
di evitare di fare solo confusione, procediamo per gradi. 
 
Vi ringrazio per l'attenzione, un caro saluto a tutti. 
Gennaro Bronzone  
 
 


